

2024-06-01

La ciudad de México se prepara para votar en el proceso electoral

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://sociedad-noticias.com/2024/06/01/la-ciudad-de-mexico-se-prepara-para-votar-en-el-proceso-electoral/>

Llamado a las Urnas. Voto en el Extranjero

Por Paola Ramírez | Reportera

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) invitó a casi 8 millones de capitalinas y capitalinos a ejercer su derecho al voto. La jornada se llevará a cabo de 08:00 a 18:00 horas.

Más de 13 mil casillas se instalaron en toda la ciudad para que el electorado elija a los nuevos ocupantes de la Jefatura de Gobierno. También se elegirán las 66 diputaciones locales y las 16 alcaldías con sus respectivas concejalías.

Para orientar a la ciudadanía, el IECM habilitó el Centro de Información Telefónica del IECM (CITIECM). Los números disponibles son 55 2652 1175 y 800 433 3222, donde se proporciona información sobre la ubicación de casillas y otros temas relacionados con la jornada electoral.

Preparativos y Capacitación

Como parte de la organización de los comicios, más de 80 mil ciudadanas y ciudadanos fueron capacitados para ser funcionarias y funcionarios de las Mesas Directivas de Casilla. Estas personas se encargarán de la recepción y conteo de los votos.

Para un voto informado, el IECM habilitó el Sistema Candidatas y Candidatos, Conóceles. Este recurso está disponible en el sitio: <https://www.iecm.mx/www/sites/elecciones2024/conoceles.html>.

Las personas chilangas que residen en el extranjero podrán votar de manera presencial en las 23 sedes consulares habilitadas con urnas electrónicas. El horario es hasta las 18:00 horas, tiempo de la Ciudad de México.

Observación y Transparencia

La jornada contará con la participación de más de 100 personas integrantes de la Misión de acompañamiento de observadoras y observadores electorales. También habrá visitantes extranjeras y Oficiales Electorales, quienes darán fe y transparencia a las actividades de votación.

Para garantizar la seguridad, las autoridades locales y federales implementarán un operativo en toda la ciudad. Además, personal del IECM se instalará en el C5 de la policía capitalina para monitorear el desarrollo de la jornada.

Transparencia y Seguridad

El IECM aseguró que todo el proceso se llevará a cabo bajo estrictas medidas de seguridad y transparencia. Se espera que la participación ciudadana sea masiva y que la jornada se desarrolle sin incidentes.

Las autoridades han instado a la ciudadanía a ejercer su derecho al voto de manera responsable y pacífica. La

participación de cada votante es crucial para fortalecer la democracia en la Ciudad de México.

Las sedes consulares habilitadas con urnas electrónicas permitirán que los chilangos en el extranjero puedan participar. Esta medida busca incluir a todos los ciudadanos, sin importar su ubicación geográfica.

Información al Alcance

El sitio web del IECM y el CITIECM están disponibles para resolver cualquier duda. Los ciudadanos pueden consultar la ubicación de sus casillas y obtener información sobre los candidatos.

La participación ciudadana es fundamental para el desarrollo de la democracia. El IECM ha hecho un llamado a votar y a contribuir al fortalecimiento del sistema democrático en la capital. sn